
                                 

 令和６年１１月７日(木)   

場所：管理棟１階大会議室 

時間：１９時から     

司会：【 小林会長 】     

  

 

第４回 本部役員会 

ＰＴＡ会長 挨拶 

 お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。先日の懇親会では有意義な時間

を過ごすことができた。本日は議題に沿って進めていく。 

 

校長 挨拶 

 PTA の皆様におかれましては日々、PTA 事業に御尽力を頂き感謝申し上げます。 

・先日修学旅行から無事帰ってくることができた。生徒は期間中も仲間同士で協力し、 

充実した時間を過ごすことができたのではないか。 

・芸術鑑賞が来週行われる。この行事も皆様のお力があって成り立っている。 

・ 部活動について 

弓道部の的場を新しく建て替えた。これから一生懸命、活動を行っていく。 

11/20 に的場のお披露目を行う予定。会長様にご臨席を頂き簡単な式を行う。 

この場を借りて報告させていただく。 

・高校生の自転車の乗用中の事故について 

４月から自転車事故による怪我等が見られる。本校では大きな事故はなかったが高校

生の自転車での事故が多くみられる。その中でもヘルメット非着用の事故が多くみられ

る。PTA の方を含め、自転車による事故の事情を知っていただく必要がある。保護者の

方からも促していただきたい。ヘルメット着用していない場合の死亡事故の原因は頭部

損傷。生徒には後期中間考査の最終日に、自転車を乗るときの注意など交通安全の講話

を行う予定。生徒は大きな事故や大きな病気もなく、元気に登校してくれている。 

 

【協議題】 

○法人インターネットバンキングの加入について 

事務長より 

PTA 会計において、保護者の皆様から「入学金、授業料（県会計）」と併せて納付された

「学校諸費」は一旦「諸費総合会計口座」に入金し、その後「各会計別の口座」に送金したう

えで、各会計担当者が会計管理（収入、支出）していた。 

 平成 14 年に、十六銀行（当時県の指定金融機関）と各県立高校での取り決めにより、県立高

校が同一支店内に持つ口座間の振り込み（〈例１〉:諸費総合公会計合計口座から PTA 会計口座

へ振込、さらにその口座から各部活動会計口座への振込）は手数料が無料だったが、令和７年



度４月 1 日以降から、十六銀行正規の手数料が適用されるようになる。 

（振込手数料〈税込〉:同一店内、3 万円未満→330 円・３万円以上→550 円） 

PTA の口座はすべて美濃支店に預けてある。武義高校にかかわらず、公会計でも有料化にな

り、高額な振込手数料がかかることになる。 

１か月にかかる手数料を計算。令和６年７月の場合「諸費総合会計口座」から「各会計別の

口座」への振込が延べ３２件、「活動推進費会計口座」から「生徒派遣、生徒引率費」の支払

に伴う「各部活動会計口座、引率した教諭への口座」への振込が延べ手数料 16 件、「生徒会会

計口座」から「部活動生徒旅費等」の支払に伴う「各部活動会計口座」への振込が７件。毎月

約振込手数料が１万数千円程度負担増となることが見込まれる。 

このことから十六インターネットバンキングを利用し、毎月 3,300 円の手数料を負担するこ

とで〈例１〉が現行と同等の無料となることから、PTA の加入手続きと令和７年度の予算化を

ご相談します。このようなことは本校だけではないとご理解いただきたい。 

 

〈質問〉 

令和７年度の３月３１日 資料：振込手数料⑵より 

3,300 月々払えば今までの手数料とかわらないか。 

〈回答〉 

学校で用意したコンピューターを使うため月々3,300 円だけ。 

 

・早めに使えるように１２月に加入の手続きを行いたい。 

 

（１）学校祭ＰＴＡ食品バザーについて 

改善点（全体） 

・１ブース当たりの釣銭が過剰だった 

➡釣銭は 1,000 円ほどで良いのではないか。 

・全体写真を撮影した後、すぐに始まったので大変だった。 

➡今後、開始時間を決めていることが大切。 

・昼前に売り切れることがあった。 

➡準備は早めにするが開始は 10:30 ごろがよいのでは。 

・販売価格の提示が分かりにくかった。 

・生徒たちの波が集中する。舞台のスケジュールが知りたい。 

➡来年度につなげておく。全ブースに配布できるようにする。 

 

（たません） 

・ジュースの列が前を塞いでいた 

➡ジュースのブースを端にする。 

・卵を焼くのに時間がかかるため冷めてしまう。 

➡たませんとフランクフルトを隣同士にする。フランクフルトの余っているスペースを 



保温スペースにする。 

 

  （肉巻き） 

   私物の持ち出しが多い。役員の方がガスバーナーをお持ちだったので販売できた。 

  ➡備品が残っているので数えておく。 

  ・炙る台が私物だった。来年も販売するのならば PTA で購入していただきたい。 

   会計の台も私物だった。もう少し販売スペースを広げた方がいい。 

  ➡PTA の備品の確認をしていきたい。 

  ・プレート３枚でまわした。２枚学校の備品で回した。１枚は私物。 

  ➡100 均のバットを活用することができるのでは。 

・湯煎のものが切れなかった。 

➡キッチンハサミがあるとよい。 

 

（ジュース） 

  ・氷が解けて水がいっぱいになった 

➡ブースは排水の近くがいい。 

  ・氷が残ったので来年度は減らした方がよいのでは。 

 

（その他） 

・フナ皿がよかった。蓋にすることができた。 

  ・キッチンカーを呼ぶとなると楽ではあるが、単価が高い。 

   武義高は安く購入できてよい。 

 

〈質問〉 

生徒たち（ビジネス情報科）を巻き込んで販売・予算建てなど関わってもらうことは 

できないか。先生方のご意見を頂きたい。 

〈回答〉 

・過去に授業の一環で仕入れ販売・会計処理を行う学校もあった。可能ではあるが文化祭 

ではなく授業の一環で行った。文化祭の時に行うとクラスと出し物と被ってしまう。単独 

で行うことは可能だが文化祭で行うことは難しいと考える。 

・授業の一環で実際、今年行っている。文化祭で行うことは難しいと思う。 

 

   

（２）令和７年度 ＰＴＡ事業計画について 

・進路講演会は７月に行う。時期的なものでこの時期でいいか。 

・保護者見学会について。この時期は行楽シーズンのためバスの代金が高騰する。 

以前は５月に行っていた。見学会の時期の変更は行うか。 

  ➡変更によって参加者数の影響はあまりないと思う。 



    

・見学の方面に関して。進路と相談し毎年ローテーションで決めておくと参加しやすいと

思う。 

➡いいと思う。 

 

（３）令和７年度 ＰＴＡ役員候補の選出（方法）について 

 募集案内について確認をお願いします。また、バザーの感想を頂きたいです。 

  

回答方法（ＱＲコード）の質問 

・昨年は電話番号を記載する箇所があったのでは。 

・名前の記載は保護者か子供か 

➡保護者の名前を記入する。子供の名前を記載する箇所を追加する。 

・辞退したい場合の理由を追加する箇所が昨年あったのではないのか。 

➡あえて省いた。個人情報に関することが記載されていたため。 

➡昨年度は「本部役員選出の際のみに活用させていただく。」と記載したのでその一文を

入れたらいいのではないか。 

 

・「すぐーる」にて理事募集のプリントを生徒へ配布したことを保護者へ配信する予定。 

 

（４）その他 

 

連絡事項 

    ２月上旬   第２回美濃地区高等学校ＰＴＡ連絡協議会（書面開催） 

    ２月６日（木）第５回本部役員会・第２回理事会 

    ３月１日（土）第７７回卒業証書授与式 

    年度末（２月・３月及び４月）には会計監査  

  


